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A tan solo seis días de haberse posicionado el Alcalde de Neiva, Rodrigo Lara 

Sánchez, quiso percibir la situación actual del río Las Ceibas y comprobar los niveles 

de captación de agua que se presenta en la bocatoma El Guayabo como también  la 

explotación ilegal alrededor del mismo. 

El mandatario realizó una visita de inspección acompañado del Director de la 

Corporación Autónoma Regional del Alto Magdalena -CAM-, el equipo técnico del 

Proyecto Cuenca Río Las Ceibas, la Gerente de las Empresas Públicas de Neiva -

EPN-, Ejército y Policía Nacional, el cuerpo de bomberos, al igual que los 

representantes de las Secretarias de Gobierno y del Medio Ambiente del Municipio de 

Neiva.  

 

El alcalde fue claro al decir que la situación no es la mejor, por ello solicitó a todos los 

ciudadanos a tomar conciencia en el cuidado del río Las Ceibas, en ahorrar agua y 

energía para los días venideros: “no podemos tranquilizarnos porque hayamos visto 

caer dos o tres gotas de agua, el verano y las condiciones de  ‘El Niño’ se van a 

extender hasta el mes de mayo. Debemos tomar conciencia y esto parte desde cada 

uno en su casa, revisando las tuberías, evitando fugas de agua, pero también utilizando 

responsable este recurso vital para todos”. 

 

Por su parte, el director de la Corporación Autónoma Regional del Alto Magdalena -

CAM-, Carlos Alberto Cuéllar Medina, recalcó el uso inadecuado que se le está dando 

a los sitios donde se hacen las captaciones, las posibles obstrucciones y derivaciones 

que realizan personas inescrupulosas a la tubería principal: “como se lo hemos 

manifestado al señor alcalde, se debe ejecutar acciones jurídicas contra estas 

personas que han optado por estas tomas ilegales, que representan una buena 

cantidad de pérdidas y por supuesto está generando una situación bastante 

lamentable, lo que tiene que ver con la posibilidad de abastecimiento para la ciudad”. 
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La gerente de las Empresas Públicas de Neiva -EPN- Cielo Ortiz Serrato, aprovechó 

para manifestarle a la ciudadanía que lo más importante es ahorrar el agua, acabando 

con las malas costumbres de lavar carros, patios y fachadas para así evitar 

razonamiento del preciado líquido. 

 

Álvaro Córdoba Rodríguez 

Comunicador Social Proyecto Cuenca Río Las Ceibas 

 

 
 
 


